

Venezuela : le président se prononce pour la consolidation du socialisme



Caracas, 9 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, s'est prononcé pour la consolidation du socialisme après les élections du 20 mai prochain moyennant l'application du Plan de la Patrie 2019-2025.

Devant un rassemblement gigantesque dans l'état de Monagas, Nicolás Maduro a assuré que le gouvernement bolivarien renforcera les systèmes sociaux ayant pour but de garantir le bien-être et la prospérité économique.

Nicolás Maduro, qui est également candidat du Front Large de la Patrie a mis l'accent sur l'éveil de la conscience nationale des Vénézuéliens face à l'ingérence constante des États-Unis et aux actions de secteurs de la droite locale pour promouvoir l'abstentionnisme aux élections et l'application de mesures contre le gouvernement vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/161905-venezuela-le-president-se-prononce-pour-la-consolidation-du-socialisme>



Radio Habana Cuba